

### PERMANENCES AUX PRESBYTERES

<b>Combloux</b>	<b>04 50 58 61 45</b>	<b>lundi et vendredi 14h30-16h00</b>
<b>Megève</b>	<b>04 50 21 22 11</b>	<b>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</b>
<b>St Gervais</b>	<b>07 48 10 97 19</b>	<b>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</b>
<b>Contamines-Montjoie</b>	<b>04 50 55 23 81</b>	<b>lundi, vendredi 14h30-16h30</b>
		<b>mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</b>

### Messes en semaine :

Mardi 03 décembre	9h00	Combloux
	18h00	Megève
Mercredi 04 décembre	9h00	Combloux
	18h00	St Nicolas de Véroce
Jeudi 05 décembre	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 06 décembre	18h00	Les Contamines

### Messes du week-end :

<b>Samedi 07 décembre</b>	18h30	St Gervais
	18h30	Combloux
	18h30	Crest Voland
<b>Dimanche 08 décembre</b>	10h30	Praz sur Arly
	10h30	St Nicolas la Chapelle

### CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à la chapelle Ste Anne
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'église
Dimanche	18h00	La Gieltaz – à l'oratoire du presbytère

### **LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST**

Projet missionnaire de la paroisse

### **EN CE TEMPS DE NOËL, CONSOMMER AUTREMENT ?**

Grâce au commerce équitable, les petits producteurs et les artisans peuvent vivre dignement de leur travail. Pour soutenir leurs activités, l'association "Artisans du monde" sera présente les samedis 7 décembre et 14 décembre de 9 h à 12h 30 à Sallanches à l'Ancienne école St-Jacques (près de l'église).

Des denrées alimentaires ainsi que des articles d'artisanat vous seront proposés. Venez nombreux !

### **AGENDA DE LA SEMAINE**

#### **LUNDI 02 décembre**

- **16h00 – Les Contamines** - presbytère : échange spirituel, avec la lettre de l'évêque, vous êtes tous invités.
- **20h00 – La Gieltaz** – presbytère : rencontre-partage autour de la lettre pastorale de notre évêque. " Espérance et fraternité".

#### **MARDI 03 décembre**

- **9h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **9h30 – Les Contamines** – 1<sup>er</sup> café prière de l'aveant
- **15h00 – Combloux** – Presbytère : rencontre de prière : chants, écoute et partage de la Parole de Dieu, dans la joie et en toute simplicité. Bienvenue à tous, en ce début d'Avent pour cheminer ensemble vers Noël.

#### **JEUDI 05 décembre**

- **17h00-17h45 – Megève** – presbytère : confessions
- **20h00 – St Gervais** – presbytère : prière de l'aveant
- **20h15 – Combloux** – presbytère : répétition de chorale.

#### **VENDREDI 06 décembre :**

- **14h00- 20h00 – La Gieltaz** - Oratoire du presbytère : Adoration eucharistique. Écoute et sacrement de réconciliation de 15h30 à 16h45.
- **14h30 – Combloux** – Presbytère : Rencontre MCR
- **18h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Temps d'adoration, louange

#### **Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche**

Pour les 07 et 08 décembre

- **Megève** :18h30 : équipe Demi-Quartier (pour Combloux)

#### **NOS JOIES**

**Baptême** : le 7 décembre à Megève : Louise COMBEY et Elena GRINDA  
**Mariage** : le 7 décembre aux Contamines : Anne-Judith DANA et Clément THIEBAULT

#### **NOS PEINES**

- † Monique MILICI – 86 ans- le 28 novembre à Combloux (Megève)
- † Pascale CALLAERT – 51 ans- le 30 novembre à Megève

#### **EXPOSITION**

##### **EN CHEMIN VERS COMPOSTELLE**

**Médiathèque de Sallanches** : du lundi 02 décembre au samedi 14 décembre 2024 : entrée libre aux horaires d'ouverture de la médiathèque. Le vernissage aura lieu le lundi 02 décembre à 16h45.

Marche sur le chemin de Compostelle à Sallanches le samedi 07 décembre ouverte à tous (inscription obligatoire à l'exposition)

Projections/débats avec deux films de 12min le vendredi 13 décembre à 18h00

## S'OUVRIRE A L'AUTRE POUR UN AVENT SOLIDAIRE

Les communautés du Val Montjoie ont choisi de vivre ce temps de l'Avent sur le thème du partage et de la solidarité à travers plusieurs démarches.

Lors de nos célébrations, nous redécouvrirons nos fragilités, celles qui nous retiennent et nous empêchent d'aller vers l'autre. 4 clés – 1 pour chaque dimanche - nous aideront à ouvrir ces portes que sont l'indifférence, la peur, la tristesse et l'isolement. A l'issue de chaque célébration, une prière lue tous ensemble après la communion, sera remise à chacun pour aider à prolonger la réflexion.

Durant la semaine, nous invitons tous ceux et celles qui le souhaitent à pousser la porte de nos églises et participer activement à la démarche par un mot, une phrase, une prière... en l'écrivant sur un post-it. L'ensemble de ces messages seront repris et mis en valeur autour de la crèche pour le temps de Noël.

Le soir du 14 décembre, après la célébration, un repas-partage sera organisé à l'espace Animation des Contamines-Montjoie. Chacun apporte quelque chose à partager et peut venir accompagner d'une personne en situation de fragilité.

Enfin un temps d'échange et de prière sera proposé chaque semaine (le mardi à 9h30 à l'église des Contamines et le jeudi à 20h00 au presbytère de St Gervais) en lien avec les thèmes de notre Avent solidaire.

Pendant cet Avent, œuvrons ensemble pour briser ces fragilités et ouvrons-nous à l'autre qui est différent mais qui n'est peut-être pas si loin de nous.

## PRIERE

Seigneur, tu sais notre misère  
tu sais combien l'humanité souffre  
de tous les assauts de la mort et du mal  
tu sais que nous cherchons sans cesse le chemin qui conduit à la vie...

Seigneur, tu es ce Chemin  
tu es le Sauveur qui conduit à la vie,  
mais nous te connaissons encore si peu...  
Donne-nous en ces jours de l'Avent un désir plus vif d'écouter ta Parole  
celle qui illumine nos routes, celle qui mène au bonheur  
que nous attendons tous plus ou moins sans le savoir vraiment.

Seigneur, notre vie est entre tes mains  
avec toutes ses misères, toutes ses douleurs  
et aussi avec toutes ses embûches...

Tu nous as promis l'entrée dans le Royaume  
et c'est vers le Père que nous tournons les yeux...

Garde-nous dans cette tension  
animés par ton Amour, soutenus par l'Espérance  
qui est dans nos cœurs, fortifiés par notre Foi  
et par l'action constante  
de ton Esprit Saint.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse,  
Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz,  
Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly,  
Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : [www.diocese-annecy.fr/ste-anne](http://www.diocese-annecy.fr/ste-anne)

Adresse e-mail : [ste-anne@diocese-annecy.fr](mailto:ste-anne@diocese-annecy.fr)

Facebook : Paroisse Ste Anne

**Semaine du 01 au 07 décembre 2024**  
**1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent – C**

## VOICI LE TEMPS DE L'AVENT

Un beau message pour ouvrir notre année liturgique. Pour l'inscrire sous le signe d'une bénédiction alors que les temps ne sont guère favorables. Un message de bonheur, tel est le premier mot de Dieu pour cette année qui commence. Tel était son premier mot dans le livre de la Genèse pour qualifier sa création : « Heureux l'homme qui n'entre pas au conseil de ceux qui font le mal ». C'est encore le premier mot de Jésus en saint Matthieu : « Heureux les pauvres de cœur, le Royaume des cieux est à eux ». Les premiers mots de Jésus à Nazareth en saint Luc, notre évangéliste de cette année liturgique, actualisent cette promesse de bonheur qui est pour chacun l'objet d'une perpétuelle quête, l'objet premier de son espérance. Droiture et justice en sont les socles, dit le Seigneur. Mais il est difficile à définir, et surtout tellement fragile et sans cesse menacé.

Dans la Bible, le bonheur vrai et durable est présenté comme un engagement présent mais aussi une promesse. L'engagement peut se comprendre dans un contexte moral ou contractuel, concernant des alliances, des attitudes qui comportent des conditions précises. La promesse va plus loin et peut se comprendre comme une grâce, tenue « quoi qu'il arrive », « sans condition ». Elle appelle à une confiance sans failles ni réticences. C'est ainsi que se présente la promesse que Dieu adresse à l'humanité depuis ses commencements. Il la « maintient pour toujours, de génération en génération » comme l'a chanté Marie en son « Magnificat ».

Le temps de l'Avent nous invite à nous souvenir de la promesse faite à nos pères dans la foi, à ne pas la laisser se perdre dans l'oubli, à en être les témoins. Gardiens et serviteurs de la promesse de bonheur de Dieu, telle est notre mission. Une promesse à transmettre à nos descendants. Si la mémoire de cette promesse se perdait, l'humanité pourrait en venir à perdre cœur, à s'égarer dans les impasses de son histoire et à en désespérer. Voilà pourquoi il nous est bon d'entendre ce qu'a dit Jésus à ses disciples quand s'approchait l'heure de son départ. Jérémie s'est beaucoup lamenté, mais il a annoncé aussi des jours meilleurs de la part de Dieu : le retour d'exil et la réconciliation accomplie entre les tribus du Nord d'Israël et celles du sud, séparées depuis presque quatre siècles. En ces temps qui sont les nôtres, nous avons aussi de quoi nous lamenter. Bien des menaces s'annoncent sur la planète terre : guerres, misère, évolutions climatiques dangereuses. Le passage de l'Évangile selon saint Luc est en pleine consonance avec notre actualité.